

Anlage zur Einladung PUA 03.02.2011

Sachstandsberichte / Mitteilungen

Luftreinhalteplan

Mit Schreiben vom 18.01.2011 wurde das Büro simuPLAN, Dorsten, mit der Erstellung eines lufthygienischen Gutachtens für drei Bereiche beauftragt. Die Bereiche wurden aufgrund vorliegender Erkenntnisse und fachlicher Einschätzung wie folgt festgelegt:

Bereich 1: Lünener Straße (zwischen Töddinghauser Str. und Kreuzung Hochstraße)

Bereich 2: Nordring und BAB 2 (zwischen Stormstr. und Münsterstr.)

Bereich 3: B 233 / Unnaer Straße (zwischen Schäferstr. und Schöner Fleck)

In den drei betrachteten Gebieten wird die Belastungssituation für die Schadstoffe Stickstoffdioxid (NO₂) und Feinstaub (PM₁₀) mit Hilfe eines anerkannten Berechnungsverfahrens ermittelt und die Immissionen anhand der geltenden Verordnung (39.BImSchV) bewertet. Die Kosten des Gutachtens betragen 7.854,00 €. Die Bearbeitungszeit beträgt etwa drei Monate (voraussichtlich bis Ende April). Der Planungs- und Umweltausschuss wird dann über die Ergebnisse informiert werden.

Radweg entlang der Heerener Straße

Mit Bezug auf die Anfrage von Frau Müller in der Sitzung des Planungs- und Umweltausschusses am 27.09.2010 wurde der Verwaltung auf Nachfrage vom Landesbetrieb Straßenbau NRW mitgeteilt, dass nach Beschluss des Regionalrates Ruhr vom 13.12.2010 der geplante Bau des Radweges auf Position 3 der Prioritätenliste steht. Nach Auskunft des Landesbetriebes soll der Grunderwerb nach Möglichkeit in diesem Jahr erfolgen.

Bauordnungsrechtliche Genehmigung von Photovoltaikanlagen

Zur Anfrage von Herrn Diederichs-Späh in der Sitzung des Planungs- und Umweltausschusses am 05.12.2010 kann mitgeteilt werden, dass die der Niederschrift vom PUA 07.10.2010 beigefügten Erlasse vom Ministerium für Wirtschaft, Energie, Bauen, Wohnen und Verkehr vom 13.10.10 u. 27.10.2010 weiterhin Gültigkeit haben. Der Bundesgesetzgeber beabsichtigt, noch in dieser Legislaturperiode das Baugesetzbuch zu ändern. Es wird erwartet, dass damit auch die planungsrechtliche Genehmigung von Photovoltaikanlagen neu geregelt werden wird.

Kamen, 24.01.2011